



La antigua Facultad de Ciencias duplicará sus aulas y podrá acoger a 2.400 alumnos

La Universidad inicia las obras de vaciado del ala norte de la antigua Facultad de Ciencias y en diciembre comenzará el derribo del torreón para levantar uno nuevo dentro del proyecto de reorganización de las sedes de Industriales

• La UVa quiere que el nuevo torreón esté listo para el curso 2017-18 y de este modo poder cerrar la sede de Francisco Mendizábal, en el barrio de Huerta del Rey.

ÓSCAR FRAILE / VALLADOLID

La Universidad de Valladolid (UVa) ya ha comenzado las obras para la reorganización de las sedes de Industriales. La empresa Erri Berri inició a principios de este mes los trabajos de vaciado del ala norte de la sede Mergelina, antigua Facultad de Ciencias, una labor que se prolongará hasta finales de noviembre. Se trata del paso previo a la demolición del torreón que actualmente acoge 24 aulas, frente a las 42 que tendrá el que se levanta en su lugar.

El objetivo de la UVa es que en estas nuevas instalaciones se impartan todos los estudios de grado de Industriales y la mayor parte de posgrado en el curso 2017-18 y poder cerrar así la actual sede de la calle Francisco Mendizábal, en Huerta del Rey. El vicerrector de Infraestructuras, Luis Manuel Navas, señala que los estudios de posgrado que no se impartan en el renovado edificio se ofrecerán en la sede del paseo del Cauce.

La UVa opta por levantar un nuevo edificio al ser «imposible» adaptar el actual a las necesidades que impone el Plan Bolonia. Por ejemplo, grupos de alumnos más pequeños que hacen que se precisen más aulas. Cabe recordar que la antigua Facultad de Ciencias sufrió un incendio a finales de 2011 y desde entonces el ala norte solo se ha utilizado como almacén, mientras que el otro ala acoge laboratorios, algunas clases, el Departamento de Ingeniería Química, etcétera. La idea es que todo pase al ala norte cuando esté terminada y poder empezar a reformar la parte que ahora está ocupada. Las nuevas instalaciones tendrán una superficie de 5.600 metros cuadrados distribuidos en seis plantas y podrán acoger a 2.400 estudiantes.

El proyecto de demolición del torreón ya está autorizado por el Ayuntamiento de Valladolid. De hecho, el plazo para que las empresas presenten sus ofertas finaliza este viernes y la previsión es que durante la primera quincena de diciembre se pueda elegir a la empresa y se inicien las obras de



La obra para reorganizar las sedes de Industriales ha comenzado con el vaciado del ala norte de la antigua Facultad de Ciencias. / FOTOS: JONATHAN TAJES

derribo, que durarán unos tres meses.

Por otro lado, la UVa ya tiene aprobado el proyecto básico del nuevo torreón y quiere que el de ejecución esté listo a mediados de diciembre. En ese momento comenzará un proceso administrativo para la adjudicación que durará cuatro meses. «Creemos que habrá muchos candidatos», asegura Navas. Es decir, que en abril del año que viene ya tendría que haber adjudicación para levantar el nuevo torreón, una obra que tiene un plazo de ejecución de 18 meses. Si no surgen contratiempos, en septiembre de 2017 deberían estar listas las nuevas instalaciones para ese mismo curso. «Vamos a tener que apretar mucho», dice el vicerrector de Infraestructuras.

Durante estas semanas también se está trabajando en el proyecto de reforma del resto de instalaciones, una labor complicada dado que allí se tienen que ubicar los laboratorios y el resto de equipamiento de la sede de Francisco Mendizábal antes de que se cierre.



Acceso a la antigua Facultad de Ciencias.

El presupuesto global de las obras de reorganización ronda los 30 millones. El 30 por ciento lo pondrá la propia Universidad y el resto la Junta de Castilla y León. Para el año 2015 los fondos previstos rondan los 900.000 euros, aportados por la UVa. El vaciado del ala norte cuesta unos 140.000 euros y el presupuesto de la demolición es de 450.000, aunque las empresas pueden rebajar esa cifra en las ofertas que presenten durante los próximos meses.